

## résidences immobilier

Situé en plein cœur du quartier Stanislas, à cinq minutes des plages et Marché Forvile à pieds, au 3ème et dernier étage avec ascenseur privatif, d'une résidence calme et sécurisée, sublime appartement de 3 pièces d'une superficie de 100 m². Il se compose d'une entrée avec des rangements, d'un séjour lumineux donnant sur une terrasse de 30 m² avec vue mer, d'une cuisine entièrement équipée, de deux grandes chambres, d'une salle de bains, ainsi que d'une seconde terrasse d'environ 30 m². Les combles aménageable (60m² au sol), d'une surface au sol de 60 m², sont aménageables. Un garage privé, ...

Located in the heart of Stanislas district in Cannes, on the top floor of a quiet and secure residence, close to beaches and shops, this magnificent 3-room apartment boasts a total area of 100 square meters. It comprises an entrance with storage space, a bright living room opening onto a 30-square-meter terrace with a sea view, a fully equipped kitchen, two large bedrooms, a bathroom, and a second terrace of approximately 30 square meters. The private attic, with a floor area of 60 square meters, can be customized to your liking A private, closed garage completes this property.

## **ALBERT IMMOBILIER CANNES**

27 rue Louis Nouveau - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





